
 

令和４年 10/３（月）、大利根カントリークラブに
て、募集人数・各クラブ４名。本日８/22（月）ま
でに登録料振込となっていますので、希望の方は
お知らせ下さい。 
④岩槻東 RC よりオープン例会のお誘いが来ており
ます。８/30（火）さいたま市民会館いわつきに於
いて井原實パストガバナー卓話「規定審議会の概
要並びに RI の動向について」です。メークアップ
希望の方は８/25（木）までにお知らせください。 
⑤本日例会終了後役員会となっておりますので役
員の方は宜しくお願い致します。 
⑥９/５（月）は理事会となっております。協議時
間がかかる見込みのため、例会終了後に開催した
いと思います。宜しくお願い致します。尚、担当
理事様は、10 月、11 月の理事会資料の提出を早め
にお願い致します。 

 
 

 
■第 2770 地区 補助金・VTT 委員会 委員長  
荒蒔 良和 様 

■第 2770 地区 ポリオプラス委員会 委員長  
工藤 篤志 様 

■第 2770 地区 補助金運営委員会 委員長 
 福薗 健 様 

 
 
 
 
 

 
 

 
■環境教育委員会 委員長 緒方 学 
さとえ学園小学校のビオトーププロジ
ェクトに関する生徒達からの疑問や質
問等について、大宮西ロータリークラ
ブから大人達からの回答と云った形で
進めて行く事を以前にもお知らせしま
した。思っていた以上にたくさんの疑
問や質問が集まり、ようやく集計が終
わりましたので、近く会員の皆様に事務局よりメール
にて配信いたします。一覧表になっておりますので、
質問の回答欄に記入いただく形で、回答できる部分に
記入し返信をお願いいたします。学校のスケジュール
都合上、あまり時間が無い中でのお願いとなりますが、
何卒ご協力の程、宜しくお願い申し上げます。 
■プログラム委員会 委員長  
清水 恒信 

本日２回目のプログラム委員会の会議
を予定していましたが、中止としますこ
とをお知らせします。 

■社会奉仕委員会  
委員長 苗村 康男 
明日８/23（火）埼玉県立特別支援学校
「大宮ろう学園」にて贈呈式を行いま
す。９/５（月）の例会に、児童養護施
設「カルテット」佐取 施設長をお招き
しています。 

 
 
 
卓話者ご紹介 
■職業奉仕委員会 副委員長 石丸 主憲 
 

 
 
 

 
花王の環境調和活動 
～過去・現在・未来～ 

 
私たちの使命は、持続可能で
豊かな共生世界を実現するこ
とです。 
そのために、サステナビリテ
ィ以外の退路を断ち、「未来
のいのちを守る会社」として、人、社会、地球に
貢献することをめざしていきます。 
 
原点は、 
高級化粧石けん 
およそ 130 年前に 
誕生しました 

 
 

創業者の長瀬富郎が遺した
言葉の中に「天祐は常に道
を正して待つべし」という
フレーズがあります。誠実
に勤勉に仕事に取り組み、
正道を歩むこと。これは花
王ウェイの原点となってい
る言葉です。 
 

花王では、世界の人々の喜びと満足のある豊か
な生活文化を実現するとともに、社会のサステ
ナビリティ（持続可能性）に貢献することを使
命としています。この企業理念のもと、すべて
の社員が“よきモノづくり”に取り組んでいま
す。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
1987年～  
衣料用洗剤のコンパクト化 
少量でも洗浄力が高いコンパクト衣料用洗剤「アタッ
ク」を発売。容器に使う紙の量や、輸送時のエネルギ
ーを削減しました。 

お客様ご挨拶 

委員長報告・派遣役員報告 

卓  話 

花王株式会社 ESG 部門 ESG 戦略部 

奥住 佳子 様 

花王の環境調和活動の歴史 


